

Postcaliptico

diego isaias ortega ortiz

Image not found.

Capítulo 1

Postcalíptico

Prologo 2 Jóvenes uno Forgeo y el otro era Perseo intentaban cambiar al mundo como era antes y descubrir quien causo la guerra nuclear para que la tierra estuviese en esta situación, después de su padre le diera un objeto muy raro descubren que la guerra solo fue una excusa para experimentar con los soldados con una nueva bacteria que crearon para matar un virus que solo se daba cuando tenías relaciones sexuales o por contagia de la sangre, poco a poco Forgeo descubría la verdad y como su padre fue un científico que desapareció en la mitad de la guerra esto causo una disturbio que la mayoría de los científicos se pusieran en huelga, lo que causo que lazaran un misil nuclear que tenía la bacteria al todo el mundo.

apítulo 1 Faltan 100 días En un mundo paralelo llamado toxicity comenzó una guerra nuclear masivo destruyo casi toda la tierra solo pocos sobrevivientes, nadie sabe quién causo la guerra algunos dicen que fueron la OMPAN (Organización Mundial Para Armas Nucleares) otros dicen que fue planeado desde antes, pero hay algo seguros que la mayoría está infectado por una enfermedad y la mayor parte son terrorista que quiere el mundo para ellos mismo sin importar lo que pase también conocidos como la flor de luto.

Me crie después de la guerra, mi padres sobrevivieron a la guerra mi infancia fue muy dura solo comía una vez al día a los 8 años mi madre murió fue muy duro para mí en aquel momento cuando tenía 9 conocí a Perseo un joven casi completamente ciego cuando tenía 12 mi papa murió y me entrego un llave y me dijo sus últimas palabras encuentra a OM.... a los pocos minutos llegaron la flor de luto e intentaron llevarse el cuerpo de mi papa yo lo quise evitar pero no pude desde aquel día siempre me pregunto ¿Qué es esta llave? ¿Por qué soy tan débil? Ha pasado 10 años desde aquel entonces y aún sigo teniendo la llave que me día mi papa, y he pensado que puerta puede abrir esta llave.

P-Forgeo aun sigues pensando en aquel día terrible.

F-como lo supiste Perseo.

P-desde aquel día solo piensas en eso.

F-da igual vamos por algo de comer al pueblo Cuando llegamos al pueblo la flor de luto estaba ahí dijo que estaba buscando el hijo de profesor Isaac el único Isaac que había era mi padre, cuando un pueblerino me

señalo.

Yo empecé a correr y solo escuche el guardia diciendo quemén y maten, cada pueblerino que se encontraba en el lugar. orrí en busca de Perseo y le dije vámonos que nos quieren muerto.

P-¿Quién? F-la flor de luto P-¿Por qué? F-no lo sé pero siento que quiere la llave que me dio mi padre P- y ahora que hacemos Forgeo F- vamos hacer lo que quería mi papa buscar P-buscar ¿Qué? F-mm no lo sé, mi padre dijo algo cómo OHM P-no claro que no, dijo cómo OMOS F-da igual solo corre mientras que no nos capturen P- ¿hacia dónde? F- hacia el próximo pueblo P- pero eso queda a 2 noches caminando F- Qué más da Caminábamos más de 1 hora cuando Perseo se cansó y no paramos por rato poco a poco se hizo de noche. Esa noche tuve un sueño muy raro veía un paisaje muy hermoso, algo que me contaba mi mama cuando estaba pequeño, me decía que había agua por todos lados que había arboles muy verde y daban frutos muy seguidos, esa noche recordé la voz de mi madre tan dulce y suave, yo llore tan profundo que mi corazón quedo seco de tanto llorar, pero me dio esperanzas de encontrar ese lugar, sin importar lo que pase yo siempre seguiré adelante.

Faltan 99 días En la mañana rápida mente desperté a Perseo, con un gran entusiasmo, le dije hoy será el día que combine todo, será como antes, sin preocupación de comer, y todos tendrá agua, ya no habrá guerra será mundo que todos podrán vivir sin miedo de que se acabe el agua y la comida.

F- me apoyas Perseo.

P- claro que si Forgeo cuantas conmigo quien no quiere vivir así un mundo con paz.

F- claro que si Perseo, rápido al siguiente pueblo que tenemos que ir con alguien para saber que es esta llave rara o danos una pista para seguir buscando.

Pasaron un rato cuando llegamos al otro pueblo, preguntamos a cada persona que había en el pueblo sobre alguien vivió antes de la guerra y que haya sobrevivido, pero nadie nos dio una respuesta.

Cuando nos íbamos al siguiente pueblo alguien nos siguió y nos dijo ¿?- Puede ser que alguien los ayuden, algunos le dicen el dios de rio, otros como el rio, o su verdadero nombre.

F- Cual es su verdadero nombre.

¿?- Solo sus amigos le dicen así F- ¿Dónde está? ¿?- Solo sigue el rio

hasta llegar a un lago F- ¿Que rio? ¿?- El que está detrás de ti.

F- El que está detrás de mí, ¡que rayos de donde salió el rio!, te debo dar las gracias... adonde te fuiste, Perseo sabes a donde P- No lo sé, voltee al mismo tiempo que tú.

No teníamos mucha decisión que digamos, entonces seguimos el lago como nos dijo la joven por un rato Perseo se cansó e intento tomar agua el rio pero cuando la toma sufrió un severo dolor estomacal y no lo culpo por tanto caminar yo también tomaría del agua del rio, rápido Forgeo piensa necesito un medicamento, una planta pero cual era, es una flor blanco o roja piensa... ¿o era una alga?... no no no, si sigo así va morir eo, a cuando estoy del pueblo, no es la mejor decisión me voy a datar mucho y es posible que muera.

P- Forgeo no te hagas el idiota, ahahaha no aguanto, es la flor blanca y acaba mi sufrimiento.

F- Si tienes razón, ahorita de la doy.

Siempre cuento con Perseo, él siempre me apoya en las buenas o en las malas, por suerte había una flor blanca cerca, solamente que moler la flor y dársela a Perseo y todo estará bien, por ahora si no le da un efecto secundario.

Espera a que Perseo se levantara y se sintiera mejor porque ya no quiero que muera más gente, primero mi madre, luego mi padre y después mi pueblo, ya no puedo soportar los gritos que hacia la gente, aún los escucho diciendo ayuda, que alguien me ayude, no huyas cobarde y ayuda a las personas de la tercera edad, no pude aguantar los lamentos que escuchaba, el dolor que ellos sentía que me dolía, gritando por las llamas de la flor de luto, pero pensé no fue mi culpa, fue gracias a la flor de luto todo estaría bien si ellos no hubiese llegado a matar y quemar todo el pueblo, yo estaría bien a gusto acostado en el piso mirando mi ganado, y ayudar a las abuelitas.

Pero que hacemos ahora, ya no hay nada que hacer solo seguir adelante sobre el rio hasta llegar el lago como nos dijo la joven, por cierto nunca le pregunte su nombre pero qué más da para próxima que vea le voy a preguntar.